






千户； 开展卡表大面排查工作，及时处理问题卡表800

多户； 并加大收费力度，针对两年以上未交水费的用

户，实行强力收缴，仅微信收费一项比去年同期增加

58万多； 同时，将承包的饶港水厂回收单位经营，预

计年创收五十万以上。 二是有效节省资金。 规范工程

管理，打破以前工程管理模式，节省资金二十万以上。

同时积极争取上级各项资金近80万元。 还有，新

墙水厂运行维护、 新墙水库的维修养护和秋冬修，争

取项目资金近50万元。这些项目的建设将进一步夯实

基础，增加新墙水库与原水公司的发展后劲

3、 加强争资引项力度，全力保发展。 为搞好饮用

水源地规范化建设，我们按照既定规划方案，争取各

级政府部门的大力支持，取得了实际成效。 一是争取

县政府支持， 出资80%对新墙工业园供水管道改造，

把玻璃纤维钢管更换为球末铸铁管； 二是城乡供水一

体化工程惠及我所新墙、饶港和长湖、 柏祥、 公田、

杨林等5个乡镇近十万人口全域供水，其中饶港水厂

扩建 日供水量新增1万吨，达到日供水1.5万吨； 柏

祥镇的入户安装已完成，三千多用户已经试供水。

三是“中梗阻”项 目与东西干区清淤工程顺利完成。

四是电改项目，把新墙水厂与二泵用电改成农电类别

，降低电能及输电成本，每年节约电费支出 20到30

万元。五是针对长湖星际家园40户的用水入户安装

工作圆满完工 。

。

现在存在一些问题和不足： 一是发展质量效率还

有差距。 管网陈 旧，回收率低，新墙集镇每年亏省一






